

Composition trimestrielle n°1 de Français

Support: Le dîner de mariage d'une algérienne avec des Tacos

Les réseaux sociaux ont une nouvelle fois créé le buzz, cette semaine pour un mariage inhabituel en Algérie, où la mariée a choisi de remplacer le dîner traditionnel par un repas de tacos et une boisson gazeuse. Cette décision a déclenché des débats animés sur les réseaux sociaux.

Des vidéos de la salle de réception montrant le dîner de mariage alternatif ont été largement partagées, accompagnées de commentaires tels que « Une mariée algérienne abandonne le dîner traditionnel pour des sandwichs tacos. » Cette approche non conventionnelle du mariage a suscité de vives réactions sur Facebook. De nombreux internautes ont salué cette initiative, estimant qu'elle allégeait le fardeau financier des mariages, compte tenu des coûts élevés de la viande, de la volaille et des produits alimentaires. Certains ont souligné que les repas de mariage étaient devenus onéreux pour les familles modestes.

En effet, des jeunes femmes sur le point de se marier ont salué cette idée novatrice, soulignant qu'elle pouvait soulager de nombreuses familles modestes. Elles se sont dites prêtes à suivre cette tendance sans hésitation, car, à leurs yeux, satisfaire les invités est une priorité, même si cela signifie servir des plats différents, plutôt que de risquer des commentaires négatifs.

Ania Boumaza, 25 septembre 2023 , Algérie360°

